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Должны ли поставщики открывать спецсчет?

Вопрос

В рамках работы по ГОЗ мы открыли спецсчет для поставок товара. У нас есть несколько поставщиков, 
и при этом стоимость закупаемого товара у каждого из них составляет менее 3 млн руб. Можем ли мы 
переводить им деньги за поставленный товар со спецсчета без необходимости открытия ими 
спецсчетов?

Например: 

Поставщик-1 поставляет на 2,7 млн в месяц.
Поставщик-2 поставляет на 2,3 млн в месяц.

Итого: 5 млн в месяц.

Ответ

Ваша организация, являющаяся исполнителем гособоронзаказа и имеющая отдельный счет в уполномоченном 
банке, вправе переводить деньги за поставляемый товар с данного счета в адрес своих поставщиков без 
необходимости открытия ими таких же счетов, в сумме не более трех миллионов в месяц. То есть не каждому 
по три миллиона и в итоге пять миллионов, а всего три миллиона на всех поставщиков, которые не открывают 
отдельный счет, и в следующем месяце еще три и т. д. 

Обоснование

Согласно подпункту «з» пункта 2 части 1 статьи 8.3 Федерального закона N 275-ФЗ «О государственном 
оборонном заказе» режим использования отдельного счета предусматривает оплату иных расходов на сумму 
не более трех миллионов рублей в месяц.

В «Проекте плана проведения оценки фактического воздействия на 2017 год» (по состоянию на 01.08.2016), 
подготовленном Минэкономразвития Pоссии разъясняется следующее: «Согласно подпункту «з» пункта 2 части 
1 статьи 8.3 Федерального закона N 275-ФЗ, оплата накладных (косвенных) расходов, в том числе при 
приобретении оснастки, лицензий, необходимого инструмента, оплата командировочных расходов 
производственного характера, проведение ремонта оборудования, а также оплата расходов на поставки 
товаров, выполнение работ, оказание услуг предприятий отказавшихся от открытия спецсчета осуществляется 
путем списания денежных средств с отдельного счета в размере не более трех миллионов рублей в месяц».
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На вопрос отвечала:
Виктория Александровна Лексина, 
консультант ИПЦ «Консультант+Аскон»
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